

# Die Tennis-Cracks werden immer jünger

Der Tennisclub Opfikon baut weiterhin fleissig – und erfolgreich – Nachwuchs auf. Zusammen mit der Tennisschule Cyrill Keller bietet der TCO ab diesem Frühling Unterricht für Kinder ab 4 Jahren an.

Nach dem grossen Erfolg seines Tages der offenen Tür und der auf die Beine gestellten Tennisschule im vergangenen Jahr wagt der Tennisclub Opfikon den nächsten Schritt: Im Frühling bietet er Kurse für Kinder von 4 bis 8 Jahren an. Der TCO spannt dazu mit der renommierten Tennisschule Cyrill Keller in Brütisellen zusammen. «Die Schule steht für hervorragende Qualität mit gut ausgebildeten Coaches und seit Jahren für grosse Kontinuität», so Marc Engelhard, engagierter Juniorenobmann des TCO. «So habe ich zum Beispiel als Junior unter anderem auch bei Cyrill Keller persönlich trainiert.»

Geplant ist eine «Tennis-Cross-Bewegungsschule», die, wie der Name vermuten lässt, neben Tennis auch den natürlichen Bewegungsdrang der Kinder berücksichtigt. Eine Gruppe «Piccolos» soll dabei nicht mehr als acht Kinder umfassen. Anmeldeschluss ist der 18. März. Be-

## TCO öffnet seine Plätze

Am Sonntag, 10. April, ab 14 Uhr können Kinder, Eltern, aber auch sonstige Tennisinteressierte Klub, Plätze und Menschen kennen lernen. All das befindet sich an der Wallisellerstrasse 100 (hinter der neuen Mehrzweckhalle Schulstrasse). Neben der Vorstellung der Tennisschule werden ein Showtraining und freies Spielen geboten. ■

sonders fleissige Kids werden zudem vom Klub belohnt: Haben sie mindestens 12 der 17 Lektionen besucht, schreibt der TCO einen Teil der Kosten gut. (rs.)



Informationen: [www.tcopfikon.ch](http://www.tcopfikon.ch)  
und [www.tennishalletedietikon.ch](http://www.tennishalletedietikon.ch)



Die kleinsten kombinieren Tennis mit allgemeiner Bewegung.